

CUARESMA 2020

-FESTEJAMOS- “¡SÍ!, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA”

Cuaresma es tiempo de abrirnos a su PALABRA QUE DA VIDA. Por ello en un lugar visible se colocará la misma. A sus pies, cada semana, se irá dejando un símbolo que nos ayudará a la reflexión y que guarda relación con el Evangelio. También se puede distribuir un recuerdo plástico a cada persona que le sirva para la reflexión semanal y acompañarla de una Lectio Divina. Una propuesta podemos encontrarla en los materiales publicados por Acción Católica para este tiempo y cuyo enlace adjuntamos:

<http://www.accioncatolicageneral.es/index.php/publicaciones/publicaciones-acg>

MIÉRCOLES DE CENIZA: SÍ, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA...

Entrar en este tiempo con mucho ánimo y con la certeza de que Dios nos acompaña en el camino. “Mira los brazos abiertos de Cristo crucificado, déjate salvar una y otra vez. Y cuando te acerques a confesar tus pecados, cree firmemente en su misericordia que te libera de la culpa. Contempla su sangre derramada con tanto cariño y déjate purificar por ella. Así podrás renacer, una y otra vez» (CV 123). El signo de la ceniza nos lo recuerda y nos anima a emprender el camino.

1º DOMINGO: SÍ, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA... escuchando su Palabra frente a otras voces.

Entramos en procesión con el libro de la PALABRA DE DIOS. Pueden cantarse las Letanías de los Santos o un canto que invite a acoger la Palabra. Se entroniza en medio de la asamblea. Es importante que se exprese este sentido de “estar en medio”. Por lo tanto, es conveniente escoger un lugar cercano entre el altar y el pueblo, lo más próximo a la gente. Bien decorado. Desde allí se tomará luego el Leccionario para proclamar las lecturas cada domingo y se devolverá de nuevo a su lugar.

2º DOMINGO: SÍ, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA... aceptando la verdad de nuestra vida.

A los pies de la Palabra se coloca un espejo. Mostrar lo que somos sin miedo, descubriendo nuestra realidad: “Hijos amados del Padre”.

3º DOMINGO: SÍ, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA... abriéndonos a lo que quiere darnos.

Un recipiente con agua símbolo del “agua viva” que Jesús quiere darnos. Incluso podemos repartir una botella de agua que diga “Yo soy el agua viva”

4º DOMINGO: SÍ, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA... permitiéndole que ilumine nuestra vida.

Un farol o vela encendida, símbolo de la luz de la fe. Incluso podemos repartir velas con una frase que diga: “Yo soy la luz del mundo”

5º DOMINGO: SÍ, ES POSIBLE UNA VIDA NUEVA... dejando que transforme el corazón de piedra

Una piedra que recuerda a aquella del sepulcro desde el que nos llama a salir la voz de la Vida: “¡Lázaro, Sal fuera!”. Puede distribuirse una piedra con una frase que diga: “Yo soy la Vida”.